

# Voyager plus vite que la vitesse de la lumière

## **Question:**

Voyager plus vite que la vitesse de la lumière entraînerait-il un voyage dans le temps ?

## **Réponse:**

Bien qu'il soit possible de voyager plus vite que la vitesse de la lumière, cela n'entraînerait pas un voyage dans le temps.

La seule façon de faire l'expérience du voyage dans le temps est de contacter la vie de quelqu'un, passé ou futur via le record akashique. Si on est capable de faire cela, on peut voir la vie à travers les expériences d'une personne dans le passé ou dans le futur.

Chaque moment de la vie de chaque personne est enregistré dans le registre akashique. Ainsi, si l'on peut faire le lien avec le fichier d'une personne dans le dossier akashique, il est possible de regarder la vie de cette personne un peu comme si on regardait un film. Cela peut être une personne dans le passé ou dans le futur.

Bob

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.